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7月 26日(金)の予定 

納涼家族会（梅風閣） 

8月 2日(金)の予定 

会員増強特集 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/土屋久 副委員長/舘島豪 

委員/百瀬敏男 小林正樹 

太田隆治 眞峯透 

 

２０２４－２０２５年度会報 

会長／飯嶌司 幹事／小林あや 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司 会        小林正樹会場監督委員長 

点鐘 12:30            飯嶌司会長 

≪本日のゲスト≫ 

松本 RC：松沢 宏会長 宮坂 昌樹幹事 

松本城 RC：松島 憲司会長 宮坂 高幸幹事 

 

☆バッジ引継ぎ  

 

小林あや幹事 

 

 

≪新会員入会式≫  

会長よりバッヂの贈呈  

☆高木守君  

松本安田(損害保険)  

小林正樹会員（推薦者）よ

り紹介 

会長挨拶    飯嶌会長 

2020-21 年度にコロナの影響

で海外の留学生が来日できず、

日本語スピーチコンテストが中

止になり、以来開催されていな

かった「留学生による日本語スピ

ーチコンテスト」を 11月 29日に開催いたします。 

スピコンは、異なる文化や背景を持つ留学生が来日後

の体験や、自国の文化や経験を発表する場です。私たち

も、スピーチコンテストを通じて、異文化理解が深まり、国際

的な視野が広がります。また留学生たちが、学んだ日本語

を実践的に使用する場となります。そこで今回再開するス

ピーチコンテストのテーマを国際ロータリークラブが重視す

る DEI に関係するテーマとしたいと思います。DEI とは、以

下の 3つの概念の頭文字を取った言葉です。 

Diversity:多様性を意味する概念です。様々な背景や特

性を持つ人々が存在すること。異なる背景、文化、経験、

視点を持つ人々を尊重し、受け入れること。Equity:それぞ

れの状況に応じて、公平な機会や支援を提供すること。す

べての人が平等に機会を得られるように、個々のニーズに

応じた支援を提供すること。Inclusion:全ての人が尊重され、

参加できる環境を作ること。これら 3 つの概念は単独では

不十分で、相互に強化し合う関係にあります。 

スピーチコンテストのテーマを DEIにするには課題もあり

ます。DEI の概念を審査員、及び留学生が理解できるかと

いう点です。出身国や文化的背景によって、DEI への認識

や理解が異なります。そのためには事前に、DEI の概念を

簡潔に説明する必要があります。またこのことは、DEI につ

いて知らない留学生が学び、考えを深める絶好の機会に

なり、テーマについて調査し、スピーチを準備する過程で

DEIの理解が深まっていくと思います。 

テーマの例は「私の国と日本の文化の違い、それぞれの

魅力」、「学校生活の中で気づいた『当たり前』の違い」など

が考えられますが、テーマについてはさらに議論を深めて

いきたいと思います。 

幹事報告            小林あや幹事 

１．例会時における原稿提出のお願いです。例会プログラ   

ムで発表をされた方は必ず原稿をクラブ会報委員会ま

でご提出下さい。その際できる限り事務局へのメールで

の添付送信等、テキスト形式での提出にご協力をお願

い致します。ＦＡＸにて事務局まで送って頂いても結構

です。原稿がない場合、会報へは写真のみの掲載とな

る場合もございますのでご承知おき下さい。 

２．例会変更については、引き続き現在どのクラブでもビジ

ター受付は実施されていません。ご了承下さい。 

出席委員会報告          髙波委員長 

本 日 7月 12日 欠席 1名  出席率約 96.77％ 

ニコニコＢＯＸ報告         百瀬正容委員 

・本日はお招きありがとうございます。よろしくお願いい

たします。松本 RC松沢会長、宮坂幹事 

・来年 4月には創立 30周年でお世話になります。松本

城 RC松島会長、宮坂幹事 

・松本 RC松沢会長宮坂幹事、松本城 RC松島会長宮

坂幹事ようこそいらっしゃいました。飯嶌会長 

・本日、自己小伝を発表させて頂きます。三澤君 

・入会します。よろしくお願い致します。高木君 

・松本 RC、松本城 RC の会長幹事ようこそお越し下さい

ました。高木守さんを紹介させて頂きます。小林正樹君 

・高木さんの入会を歓迎します！松本RC、松本城RCの

会長幹事ようこそ！永田君 

〔皆出席〕小林あや君 

〔前回欠席〕花村君  〔本日早退〕古畑君 

〔写真掲載〕永田君、村山君、舘島君、髙波君、北澤君、

吉池君、眞峯君、浅川君、籾山君、百瀬敏男君 
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☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                  吉池プログラム委員長 

【親子クラブ来訪挨拶】 

松本RC：松沢宏会長 

宮坂昌樹幹事 

この 4 月に 40 周年

を迎えられたこと誠に

おめでとうございます。

次年度、松本クラブは

70周年を迎えます。松本東様は一番縁が深いクラブで、何

かとお世話になるかと存じますが、宜しくお願いいたします。 

昨年、折井ガバナー年度に行われた地区大会や「古着

でワクチン」事業等ご協力、誠にありがとうございました。皆

様には主旨をご理解いただき、多くの方々にご協力をいた

だいた結果、5000 回分を超えるワクチンを世界に提供する

ことができました。私もガバナー事務所の一員だった者とし

てこの場をお借りして御礼申し上げます。 

飯嶌会長の会長方針「地域社会や他のロータリークラブ

と連携し、協力することを重視します。共に力を合わせるこ

とで、より大きな影響をもつ奉仕活動を実現します。」とのお

話のとおり、松本クラブも松本東クラブさんとともに実践して

いきたいと思いますので、何卒よろしくお願いいたします。 

松本城 RC：松島憲司

会長 宮坂高幸幹事  

本日はお招きいただ

き、誠に有り難うござい

ます。また、今月２３日は

私どもの例会にお越し

いただけるとのこと、楽しみにお待ちいたしております。 

 さて、前年度貴クラブに於かれましては創立 4０周年を迎

えられたとのこと、誠におめでとうございました。私どもお陰

様で今年度創立 30 周年を迎えることが出来ました。記念

式典は今年度数多くのイベントがあります関係で、岡山城

RC・岐阜城 RCとのお城名交流会に併せて、来年 4月 19

日(土)と 20(日)に実施させていただく予定でございます。

ご臨席を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 お話によると、貴クラブは 6 名の新入会員が入会された

とのこと、当クラブは期早々から18名の弱小クラブとなって

しまいました。また何か良い知恵がありましたら教えてくだ

さい。どうぞ本年度もよろしくお願いいたします。 

【自己小伝】三澤敏宏会員 

早いもので入会させて頂き 4

カ月目となりました。お陰様で

いろいろな業種の方と知り合い

になることができ楽しくロータ

リアン生活を過ごさせて頂いて

おります。私は松本出身で、1966年 9月 19日丙午生まれ

の 57 歳です。家族は同い年の妻と 27 歳の息子がおり

ます。趣味は旅行とドライブ、映画鑑賞等です。実家

は鎌田で、現在は会社のすぐ裏に高宮に住んでいます。

小学校中学校は鎌田で、中学時代はサッカー部に所属

していました。高校は丙午の恩恵を充分に受け深志高

校に入学させて頂き、高校でもセンスがないと自覚し

つつもサッカー部に入り中学から 6 年間続けられたこ

とは今の自分の自信に繋がっていると思っております。 

 大学は千葉大学法経学部で、当時流行りのテニス＆スキ

ーサークルに入り青春を謳歌致しました。この 4 年間が私

の人生で一番思い出深い 4年間となりました。 

 そしてバブルど真ん中の超売り手市場の就職活動の中、

半沢直樹と同じ平成元年入社で沖電気工業に入社後、5

年間の研修を終え 29歳で現在のミカサに入社しました。そ

して 2 年目の 31 歳の時、先代の父が 70 歳になったタイミ

ングで社長に就任しました。現在は社長業27年目を迎え、

弊社は今年の 12 月で創立 70 周年の節目を迎えます。そ

の記念プロジェクトとして井川城工場の建て替えを行って

います。創業の場所はこの井川城で、荒物雑貨の卸売りと

して始まりました。当時の社名は三笠物産でその後緩衝材

の販売も手掛けるようになりました。 

 弊社の取扱商品は創業以来からの日常雑貨、包装資材、

工業用品の卸売りと緩衝材の設計・加工・販売の 2 本柱で

す。お客様のニーズをかたちにしたいをモットーに、要望に

応え困った時に頼りにされる企業を目指し日々励んでおり

ます。新工場は来年 1月に竣工の予定で、新しいシンボル

として輝いていてくれると信じております。 

 また同時に今後はロータリアンとして、地域貢献に励んで

いきたいと思いますのでどうぞよろしくお願い致します。 

【雑誌評論】北澤清隆委員長 

横組み P4 にはいつも「ロー

タリーの誕生とその成長」「日

本のロータリー」「ロータリー

の目的」そして「四つのテス

ト」が載っています。新しく

入会された方は是非読んで下さい。また縦組み P9 の

「この人を訪ねて」では、松本RC会員で燕山荘社長の

赤沼健至さんが特集されています。読みながら、私も

中学時代の登山や山岳小説を思い出しました。 

【点鐘 13：30】           飯嶌会長 

☆第１回クラブ協議会が開催されました 


